
【 ア ン ケ ー ト 】

平成２４年  ５ 月 １３ 日 〈天候 晴 〉

◇本日の感想をお書き下さい。

○楽しく技術の上達が出来ました。今後もこの様なライディングスクールを継続して行っ

て欲しいと思います。ありがとうございました。

○小旋回が出来るようになり交差点の右折左折時を安全に通行することが出来ると思いま

す。今後も今日の講習会が多く開催されると良いと思います。ありがとうございました。

○免許センターで行っているいつものグッドライダーミーティングより人数が少ないので、

指導員の方々と対話しながら濃いトレーニングが出来てとても良かったと思う。いつもの

回では指導員一人一人と接する機会が少なく気づいてもらえないウィークポイント等合っ

たと思うが今回アドバイスしてもらった点で、大分苦手意識が改善した課題がある。次回

あればまた参加しようと思う。

○よりいっそう安定して運転できるようになったと思います。本日はありがとうございま

した。

○インストラクターの方と話が出来ながらの練習だった為、実りある時間となりました。

○久しぶりに思いっきり練習が出来ました。同じセクションに長い時間走るとあきてくる

ので早めに交代して練習できると良いです。

○３度目、１年ぶりのＧＭでしたが、やはり客観的な目で指導して頂く事は大事な事だと

改めて感じました。特に視線だけではなくて、体の向きやハンドルの保持要領等、自分で

はちゃんとやっているつもりでも実は出来てなかった自分が発見出来、とても有意義な１

日となりました。職場の仲間とツーリングに行くときもこの経験が大いに約立つ事がある

と思います。今日は日曜日のもかかわらず、我々受講生の為に５人ものインストラクター

にご教示いただき大変感動致しております。この様な先進的かつ向上の取り組みに精力を

傾けておられます大分県二輪車安全普及協会に敬意の表しますとともに大分県、果ては九

州・全国の二輪ライダーの意識及び安全更には二輪社会の理解度向上につながって行く事

を願います。本日は本当にありがとうございました。

○本日は大変に勉強になりました。自分のライディング見直せて公道に出たときに自分は

長くのっているから大丈夫だと思いこまず今後も機会があれば参加していきたいです。


